

No. 103

DIAN AMPLÍA SU COBERTURA EN EL URABÁ ANTIOQUEÑO CON NUEVA SEDE EN TURBO

- ***La nueva sede cuenta con un punto de atención al público que opera de lunes a viernes en horario de 8:00 a. m. a 4:00 p. m.***

Turbo, Antioquia, 18 de diciembre de 2024.

La Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN) puso en funcionamiento una nueva sede para la región de Urabá. Se trata de las instalaciones ubicadas en la carrera 14 No. 99A-78 en el municipio de Turbo, en las que los ciudadanos encontrarán un punto de atención disponible de lunes a viernes, en horario de 8:00 a. m. a 4:00 p. m.

En esta sede los usuarios podrán realizar trámites como la corrección de declaraciones de importación y la creación y reactivación de cuentas para importadores directos en el sistema SYGA; además de recibir orientación sobre el Plan Canguro Exportador, una estrategia que fomenta el comercio exterior para pequeños empresarios.

También se ofrecerá asistencia para consultas generales en materia aduanera y en trámites relacionados con el Registro Único Tributario (RUT) y factura electrónica.

De esta manera la DIAN busca facilitar trámites aduaneros de importación y exportación, así como ofrecer orientación especializada a comerciantes de la zona; reduciendo tiempos de atención e impulsando el comercio exterior y el desarrollo económico de la región.